

Brigadir Agus Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sambang Warganya

Aa Ruslan Sutisna - NYALINDUNG.XPRESS.CO.ID

Sep 28, 2023 - 12:23



Brigadir Agus Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sambang Warganya

Desa Bojongsari, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi - Hari Kamis ini, Brigadir Agus Ruslandi, SE, Bhabinkamtibmas Desa Bojongsari, tak henti-hentinya bergerak aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Dalam rangka memupuk hubungan yang lebih erat dengan warganya, Brigadir Agus Ruslandi melaksanakan kegiatan DDS (Door to Door Sistem) atau sambang ke rumah warga.

Pukul 10.00 WIB, Bhabinkamtibmas ini memulai kunjungannya di Kp. Cimentrik Rt. 003/005 Ds. Bojongsari. Tujuan dari kegiatan DDS ini adalah untuk memberikan himbauan dan menggali masukan dari masyarakat sekaligus

menjaga kondusifitas wilayah Desa Bojongsari.

Dalam sambangannya, Brigadir Agus Ruslandi memberikan beberapa pesan penting kepada warga Desa Bojongsari:

1. **Kerjasama dalam Menjaga Keamanan:** Bhabinkamtibmas mengajak warga untuk bekerjasama dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Dalam situasi yang penuh kerjasama, wilayah akan menjadi lebih aman.
2. **Laporkan Kejadian Penting:** Warga diminta untuk memberikan informasi kepada Bhabinkamtibmas jika ada kegiatan atau kejadian yang menonjol di sekitar mereka. Keberadaan masyarakat yang waspada akan membantu memelihara keamanan.
3. **Pencegahan Radikalisme:** Brigadir Agus Ruslandi menghimbau agar masyarakat waspada terhadap paham radikalisme. Pihaknya siap memberikan pencegahan dan daya tangkal untuk menjaga kamtibmas.
4. **Tindak Pidana Perdagangan Orang:** Masyarakat diingatkan untuk berhati-hati terhadap tindak pidana perdagangan orang (TPPO). Bhabinkamtibmas menyarankan agar warga tidak mudah tergiur dengan ajakan untuk bekerja di luar negeri.
5. **Anti-Narkoba:** Upaya untuk menjaga Desa Bojongsari dari bahaya NARKOBA juga menjadi fokus. Semua warga diharapkan ikut aktif dalam upaya pencegahan narkoba.

Selama kunjungan DDS ini, situasi tetap aman dan kondusif. Kegiatan Bhabinkamtibmas Brigadir Agus Ruslandi, SE, ini mendapat dukungan penuh dari Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom, yang terus memastikan keamanan dan kenyamanan warga Desa Bojongsari.

Dengan semangat penuh, Bhabinkamtibmas terus berupaya menjaga dan meningkatkan hubungan baik dengan masyarakat Desa Bojongsari dalam rangka menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman. Semoga upaya tersebut dapat membawa dampak positif bagi seluruh warga.